

人間総合科学大学 人間科学部

ヘルスフードサイエンス学科通信

~地域・企業と追求するおいしい×ヘルシー~

2020年 8月28日号

1. 先輩からのアドバイス! 『4年生による就職活動報告会を実施』

ヘルスフードサイエンス学科 学科長補佐 玉木雅子

■「就職活動について、4 年生から 3 年生へのアドバイス」

既に数社の内定先を確保した4年生が3年生に向けて、就職活動の報告をしてくれました。

4年生はヘルスフードサイエンス学科の 1期生です。頼れる先輩が一人もいない中、着々と活動を行ってきました。やはり食品企業に就職する学生が多いようです。「3年生の6月から何社もインターンシップに参加していた」、「インターンシップ先で人脈を広げた」、「目的をもって有意義に行えばアルバイトの経験も武器になる」、「何社も挑戦するうちに面接試験で上手に自分を表現できるようになった」、「図表の読み取りが素早くできるとよい」・・・・・、等々、失敗談も含め、パワーポイントも利用して具

体的にわかりやすく報告してくれました。

新型コロナ感染拡大予防のために zoomでのオンライン開催となりましたが、3年生はチャット機能も利用して活発に質問をしていました。先輩の生の声を聞き、3年生も気合が入ったようです。

そしてなによりも、就職活動を通して大き く成長した4年生の姿が頼もしく、私たち教 員の顔もほころびました。



【写真1】入学した頃の1期生(パンフレットより)

2. 美味しい健康食の開発を目指す!

『メディシェフ竹内代表と学生との懇談会を実施』

ヘルスフードサイエンス学科 学科長 時光一郎

■「メディシェフ学生アンバサダーに挑戦!」

ヘルスフードサイエンス学科では、美味しい健康食のための調理資格「メディシェフ」の国内唯一の認定校に指定いただいております。今回、「メディシェフ」を運営する一般社団法人日本医食促進協会の竹内佑騎代表と学生との web 懇談会が実施されました。

参加学生は「メディシェフジュニア」の資格を取得し、新たに「メディシェフ2級」の資格取得を目指すヘルスフードサイエンス学科2年生4名です。「メディシェフ」の飲食店、企業そして地域での具体的な取組みが竹内代表より紹介され、今後について学生と熱い議論がなされました。

最後に、竹内代表より是非「メディシェフ学生アンバサダー」になって、活動を更に広く普及させて ほしいとの依頼がありました。更に、個々の興味を大切にしながら、美味しい健康食の開発に貢献する 活躍を大いに期待しているとのエールが送られました。



【写真2】「メディシェフ」竹内佑騎代表

【お問合せ】人間総合科学大学 事務局広報 電話:048-749-6111 メール:admin@human.ac.jp